



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**

L'éducation en grève le 17 janvier

**Conférence de presse à la FSU 74, 10 rue Guillaume Fichet à
Annecy à 11h**

**Rassemblement place de la Libération, à côté de
Bonlieu, à Annecy à 12h30**

**Pour la revalorisation de l'ensemble des personnels
tout de suite et sans condition,
pour le retrait de la réforme de la voie professionnelle,
pour nos conditions de travail et contre la réforme des retraites.**



Mardi 4 janvier, Pap Ndiaye, invité de la matinale de RMC/BFM est interrogé : il nie avec force un engagement à augmenter de 10% tous les enseignants en janvier 2023. Pourtant, c'était bien une promesse du candidat Macron pendant la campagne présidentielle, à l'occasion du débat entre les deux candidats qualifiés pour le second tour, puis à l'occasion d'un entretien à la radio. Les archives vidéo n'ont pas été très longues à retrouver...

Approximations, confusions...dans la droite ligne de 2022, l'exécutif commence l'année en apportant des réponses insatisfaisantes et inacceptables sur la question des salaires !

La FSU exige :

- Une augmentation des salaires sans contrepartie pour tous les personnels de l'Education Nationale, y compris pour tous celles et ceux systématiquement oubliés dans le discours présidentiel et ministériel, Tous doivent être concernés par l'augmentation des rémunérations sans contreparties.
- Un rattrapage des pertes de pouvoir d'achat et une revalorisation des carrières.
- Un mécanisme pérenne d'indexation des salaires sur les prix.

Le **projet de réforme de la voie professionnelle**, dont nous réclamons l'abandon, s'inscrit dans ce contexte général de dévalorisation des missions d'enseignement. "Les jeunes seraient mieux formé-es en entreprise qu'à l'école" selon le gouvernement : ce discours constitue une régression inacceptable.

**ENSEMBLE,
SAUVONS
LES LYCÉES
PROS !**

Les personnels sont sous-payés et épuisés.

**La réponse du «travailler plus pour gagner plus» est purement intolérable.
Elle est aussi synonyme d'aggravation des inégalités salariales
entre les femmes et les hommes.**

**À la veille de la reprise des discussions avec le ministère,
soyons massivement en grève pour peser sur les négociations
et gagner la revalorisation !**

